
 
Protokoll  

der Jahreshauptversammlung des Freundschafts- und Fördervereins 
Stuhr-Ostrzeszów  

vom 05.10.2021 
 
Tagungsort: Rathaus Stuhr, Ratssaal 
 
Beginn: 19.00 Uhr 
 
Teilnehmer:  s. Teilnehmerliste 
 
Tagesordnung (gemäß Einladung vom 07.09.2021): 
    1.)  Eröffnung und Begrüßung 
    2.)  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
    3.)  Genehmigung der Tagesordnung 
    4.)  Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
    5.)  Bericht der Vorsitzenden 
    6.)  Bericht des Kassenwarts 
    7.)  Bericht der Kassenprüfer  
    8.)  Entlastung des Vorstands 
    9.)  Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers 
  10.)   Ausblick auf Aktivitäten des FFVSO 

11.) Verschiedenes: Bekanntgaben, Anfragen, Anregungen 
 
 

zu TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 
Die Vorsitzende Barbara Backen begrüßt die Anwesenden. 
Es sind zehn stimmberechtigte Mitglieder des Vereins anwesend (s. Anwesenheitsliste); 
dazu als Gast Frau Andrea Mehlhop (Gemeindeverwaltung).  
 
zu TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest.  
 
zu TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form  einstimmig genehmigt. 
 
zu TOP 4: Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 09.09.2020 war allen Mitgliedern zu-
sammen mit dem Einladungsschreiben vom 07.09.2021 per E-Mail zugeschickt worden; 
Vereinsmitglieder ohne E-Mail-Adresse haben die Einladung und das Protokoll per Brief-
post erhalten. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
zu TOP 5: Bericht der Vorsitzenden 
 Da wegen der Corona-Pandemie alle geplanten Aktivitäten (Besuche, Weihnachtsmarkt 
etc.) ausfallen mussten, gibt es in diesem Jahr nichts Nennenswertes zu berichten. 
 
zu TOP 6: Bericht des Kassenwarts 
Otto Kähler stellt den Geschäftsbericht für das Jahr 2020 vor. Einnahmen in Höhe von 
930,00 Euro stehen Ausgaben in Höhe von 101,27 Euro gegenüber. Zusammen mit dem 
Guthaben aus dem Jahre 2019 (5.249,61 €) beträgt der Kassenstand am 31.12.2020 
6078,34 €.  



zu TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 
Jürgen Timm und Hermann Rendigs haben im Februar 2021 die Kassenführung geprüft. 
Wegen der Corona-Pandemie erfolgte die Prüfung online (alle Buchungen, Kontoauszüge 
und der Geschäftsbericht waren den Kassenprüfern per E-Mail zugesandt worden). 
Jürgen Timm berichtet, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde und es keinerlei 
Anlass zu Beanstandungen gibt. 
 
zu TOP 8: Entlastung des Vorstands 
Jürgen Timm stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstands. 
Der Vorstand wird einstimmig (bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder) entlastet. 
 
zu TOP 9: Wahl einer neuen Kassenprüferin / eines neuen Kassenprüfers 
Die Vorsitzende erläutert, dass Hermann Rendigs zweimal als Kassenprüfer tätig war und 
laut Vereinssatzung ersetzt werden muss. Jürgen Timm wurde im letzten Jahr für zwei 
Jahre zum Kassenprüfer gewählt und bleibt somit für ein weiteres Jahr im Amt. Als Ersatz 
für Hermann Rendigs wird Edgar Wöltje vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und 
nimmt die Wahl an. 

 
zu TOP 10: Ausblick auf Aktivitäten des FFVSO  
 
Wegen der Corona-Pandemie sind vorerst keinerlei Aktivitäten seitens des FFVSO ge-
plant. Auch der Stuhrer Weihnachtsmarkt kann in diesem Jahr nicht stattfinden. 
 
zu TOP 11: Verschiedenes: Bekanntgaben, Anfragen, Anregungen 

 Barbara Backen teilt mit, dass sie aus persönlichen Gründen im nächsten Jahr nicht 
wieder kandidieren wird.  

 Es wird angeregt, den im letzten Jahr geäußerten Plan, die drei bestehenden Part-
nervereine zu einem Verein zusammenzulegen, wieder aufzugreifen und in den be-
treffenden Vereinen zu besprechen.  

 Edgar Wöltje informiert darüber, dass die Satzung des Förderkreises Stuhr-Sigulda       
einen Passus enthält, der die Erweiterung des bestehenden Vereins möglich macht 
(Förderung von Partnerschaften). 

 Andrea Mehlhop teilt mit, dass der in diesem Jahr ausgefallene Besuch einer offizi-
ellen Delegation aus Ostrzeszów im kommenden Jahr nachgeholt werden soll. 

 Es wird bedauert, dass die zwischen Ostrzeszów und Stuhr „wandernden“ Fotoal-
ben, die sämtliche Begegnungen beider Vereine dokumentieren, seit fünf Jahren 
seitens der polnischen Partner nicht mehr aktualisiert werden. 

 
 
Ende: 19.30 Uhr 
 
 
 
  
 
Anne Kähler         Barbara Backen 
Protokollantin          1. Vorsitzende 


